

Cent trente et un courageux pour un joyeux bain de Noël

ANIMATIONS Beaucoup de monde hier matin aux Sablettes, dans l'eau à 15°, et sur le sable



François, 92 ans, doyen des baigneurs, a reçu sa récompense des mains du premier adjoint Gabriel Jauffret tout comme la doyenne, Francesca, 77 ans, et la benjamine, Océane, 3 ans.



Quelques secondes pour la photo souvenir avant de se jeter à l'eau.

(Photos Dominique Leriche.)

COMPLÈTEMENT givrés. La remarque a certainement traversé l'esprit de plus d'un spectateur, parmi les dizaines massées sur la plage des Sablettes et l'esplanade Henri-Bœuf, hier matin. Ils étaient venus encourager les cent trente et un inscrits au bain de Noël organisé cette année par la ville avec l'association Art, Culture, Tourisme et Événements.

À l'heure dite, les courageux baigneurs sont entrés dans une eau à 15°, tout juste réchauffés par un timide rayon de soleil. Plusieurs amateurs de baignades hivernales s'accordaient à dire qu'ils avaient connu pires conditions. On veut bien les croire.

Boissons chaudes ou fraîches, papillotes, di-

plômes et cadeaux ont récompensé les participants après le bain, auquel de nombreux élus ont assisté... sans se mouiller!

C.M.



Pères et Mères Noël, fans de l'OM et du RCT: tous se sont jetés à l'eau, bras dessus, bras dessous.



Ambiance musicale et nombreux spectateurs pour applaudir les baigneurs de Noël.